

Sommerliche Ferienlektüre

10.07.2014 18:00

Was gibt es schöneres, als im Urlaub mit einem guten Buch zu entspannen? Aus diesem Grunde gibt's gleich zehnfachen Sommerlesepass für Sie zu gewinnen.



Rezension: Walter Tschümperlin

Postkarten-Sammeln als Hobby, das war einmal – leider. Und doch könnte es zu einer "Wiedergeburt" kommen. Bundesfeierkarten zum Beispiel sind Zeitzeugen in Form kleiner Kunstwerke, geschaffen von Schweizer Künstlern, mit Texten, die zum Nachdenken anregen oder zum Schmunzeln verleiten. Am 1. August 1891 fand die erste Schweizerische Bundesfeier statt; 600 Jahre nach Abschluss des im Bundesbrief von 1291 durch die Urkantone besiegelten Bündnisses. Glücklicherweise haben die nachfolgenden Bundesfeiern philatelistische Dokumente hinterlassen, die sammelwürdig und von historischer Bedeutung sind. Das Sammeln von Bundesfeierkarten ist also etwas Besonderes.

Dr. Guido A. Zäch besitzt die grösste Sammlung von Schweizer Bundesfeierkarten von 1891-1991. Mit den 100 Bundesfeierkarten in einer gediegenen Sammelbox werden nun Bilder über Geschichte und Werte unseres Landes in die Bevölkerung hinausgetragen – gerade richtig zur bevorstehenden Bundesfeier und als Geschenk an sich selbst oder an patriotische Menschen die unsere schöne Schweiz lieben.

Schweizer 1. August Postkarten, 1891- 1991
Dr. Guido A. Zäch / webverlag
ISBN 3-03818-012-8 Fr. 29.--